

En Nombre del Miedo

B. E. B. E.



Capítulo 1

Uno

Amber.

Habia un frío, però algo mas que un frío, la naturaleza echa una esponja.... no encuentre mas palabra para definir aquel estaño liquido que segrega esta naturaleza. De un momento a otro todo el lugar sucumbiria, seria engullido en un segundo, lo cual me quito el animo de seguir estacionado en aquel lugar. En Barcelona todo parque que acampa bajo el frío parece un escena del crimen, la arena se llena de pistas, montículos que parecen huellas, cienos removidos por alguna mano de frágiles nervios en una noche de tempestad. Así que mientras movía el lugar con mi vista y deambulaba en mi diccionario de definiciones, aquella tarde de octubre pude vislumbrar algo, algo muy parecido a lo que vi en el centro cívico Can Baste. En el pequeño callejón que forma con el mercado La Merce puedes encontrarte si eres alguien que ama la arquitectura, y revisas hasta el mas minimo detalle, una pierna humana. Como si alguien se hubiera quedado atrapado en el orificio de la calefactor del cuarto piso. Ya lleva cinco meses desde la primera vez que cruce ese pequeño camino con el olor virulento del pescado, y ahí estaba, ni morada ni negra, me califique con un cinco en una escala del uno al diez por mi humanidad, debe ser una obra de arte, ""asi me burle de mi mismo por mi atroz estado emocional, "" lo natural es dar voz de alarma, pero es el centro civico, lugar de exposicion de artistas de la fotografia.

Asi que me encontraba vislumbrando un pie en la hondonada del parque Castañer, sobresalía unos quince centímetros. Avise a lado y lado la marejada de transeúntes que se dirigian a la parada de autobus, los cuales me hicieron sentir solo por la velocidad que se movian. Dos segundos despues se habian alejado hacia la parada del autobus.

Senti la curiosidad de ir y tomar una foto y ponerla en instagran, aquel pie obra de un artista, imagine. He visto varias veces algunos chicos que estudian criminalistica haciendo este tipo de practicas y de seguro esta vez dejaron aquel pie como una broma. Ya los he visto por ahí con sus cintas de policia.

Aquel pie tenia cierta intensidad, podría casi morderlo desde la distancia lo cual me hizo padecer una mueca de espanto. Aquel color solo se da en

una curtiduro poroso, resaltando las venas violáceas y otras de una tonalidad verde. En si era real.. demasiado real..... no quería dar la vuelta y largarme, però tampoco pasar al otro dia y verificar que color había obtenido, o mejor aun perderme el extra de la policia científica en una operación de exhumar del cuerpo...aquella humedad del día le daba una tonalidad de película a la atmósfera. En tiempos de octubre siempre imagino el castillo Dracula a la vuelta de la esquina con algun personaje enfundado en una gabardina oscura, que antes del choque abre sus manos al tiempo que sus dedos crecen ...en estos lugares los edificios parecen pedestales de marmol engastado y el granito humendo es el espanto en piedra.

Asi que me tocara dar la vuelta, bajar las escaleras, exponerme a aquella tierra echa un lodasal y tocar aquel pie, y suspirar al instante por sosobra, aungustia, o descanso; responder a ello es parte del curioso amante al Thriller. Decidi dar la vuelta però al momento aparecio un perro en la profundidad del parque, bajando las escaleras. Parecia un dingo. Reconozcon a un dingo no por su pelaje castaño, tienes ojos llenos de fechorias. Un dingo es un perro ladron, en si lo imagino en aquel retrato que ponian en las tabernas de Cassius Marcellus donde varios perros juegan al poker. De seguro obtendria el puesto en medio.... en si era real, joder, un dingo y un pie.. De seguro no bajaria a jugar a morder el elástico y agitar su cola.... Yo no parecia conomoverme aun levante mis manos para ver si tenia veriveri. En si el perro se acerco, olfateo poniendo sus patas delanteras rigidas en son de disputa, luego arranco el dedo gordo del pie en un segundo.. puto perro del demonio pense.. ... los perros son amigos del hombre.. en un mercado en chino comer carne de perro es natural. Yo nunca haria eso.... igual un perro, a menos que sea el puto perro del averno, o un perro chino...imagine adopatando al perro y durmiendo con botas por la noche..... En el momento no habia nadie cruzando el puente, tenia ganas de hablar, ya me sentia fuera del enlace detective, crimen, mas bien en dimension desconocida... mire los dos lados del arcan.

Luego por acción extraña aquel perro me miraba fijamente... sus lunas oscuras y grandes mas aquella seguridad de reconocimiento, pensé que el perro regresaría a mordisquear aquel dedo batiendo su cola como lo haría cualquier perro y me dejaría de cortarme la mirada.....

mas que real, dira que un buen pedaso de carne seria la unica subterfugio que inspiraría aquellos afilados ojos. Lo imagine moviendose en una bruma, la severidad de la maldad humana, y la apreciacion fina de un

asesino... levante mi rostro en un quite azaroso, parecia no hacer caso, parecia asegurarse de guardarme en su memoria. Lo cual es una tontería, però me encontraba en el lugar de un crimen, y ese perro parecia un asesino y yo un delator..

tenia el movil descargado, y no bajaria ni por el putas...el dia estaba demasiado gris, casi a termino de las ultimas horas del dia..... aquella hondonada en el parque Castañer, parecia el lugar por donde pasaba un rio, aquel puente tenia cinco metros, ahora diferentes arboles, y un muro de ladrillo y cemento lo rodeaba, parecia demasiado tetrico, demasiado avismal, y aveces creo con tanta lujuria, como para bañarme de miedo y chuparme el dedo pulgar como un bebe... segui caminando tocando la baranda del puente, mientras aquel perro me seguia con la punta de su hocico, pense que dejaria de mordisquear el asunto y subiria las escalas, daría la vuelta por detras del edificio contiguo, y la agarrria conmigo.. solo habia una persona a escasos metros hablando por el movil a la salida de una peluquería.

Cruze la linea del edificio el cual esta adosado al puente, y antes de aumentar el paso me quede unos instantes respirando, tenia punzadas masivas, aquel frio se frotaba en mi capa mas profunda de la piel, decidí volver a mirar, necesitaba regresar, para cerciorarme.. no sabia si reírme o enojarme.. mi vida por mis ánimos siempre aspira ha ser entre una comedia y un triller.... sufriría de locura si el proximo animal que me encuentre me cortara la mirada, o me habla.. , camine hacia atras lentamente, me asome doblando la cintura hacia atrás quedando de costado,. no habia nada.. aquel perro del diablo se había ido con el pie..

me acerque a la chica, y llame a la policia.

Capítulo 2

Capitulo Cuatro

Randal.

Estaba sentado en mi impala del 67, en el paseo de san gervasi; hice una raya en mi diario. Me suena a algo glamuroso el nombre de este barrio.. a espuma en mi expreso, de pronto algun dia tenia deseo de vivir en este rincon de barcelona y por eso buscaba la excusa de un café para visitar este lugar,... me fumaba un cigarrillo como siempre, en si no me gusta fumar, como muchas otras personas... solo es la mania de hacer algo, y fumar aporta el mimetismo ha ese escape de energia. Imagino dentro de mi la falta de ocupacion neuronal, en si un exeso de material en una empresa el cual se decide quemar, algo contradictorio con este tiempo en el cual todo se recicla y se vende, y ya que lo pienso deberia dejarlo y hacer algo. Lo tire por la ventanilla.

Me acorde una vez de algo... tenia cierta ocupacion en la academia, habia decidido ascender, por lo cual me gastaba las noches estudiando. Nunca estuve fatigado. Luego de dejar la academia se percive un exeso de energia que se vuela una inquietud en las noches, y te sientes parado en tus pies como si fueran sancos de tres metros de altura, con los animos echando cabriolas. La desocupacion era lo que me inquietaba, y no puedo creer que decida al final de mis tiempos quemarla apunta de tabaco, asi aquella ceniza se convirtio en el regulador de mis nervios... . Aquella noche habiamos quedado con aquel chico, el supuesto escritor. Estaba intentando no pasarme, aquel lugar en transito constante me estaba engullendo te enseñas a ver la gente como nubes en el firmamento..

Quería moverme pero estaba lloviendo, de seguro no habria cumbre para mis pensamientos. Pensar es encumbrarse, acercarse a echos no naturales, verificar la seguridad de la premisa; perfilas las diferentes suposiciones, y asegurar el pie en un aprete de culo. No es algo para una persona normal.

Encumbrarse a las malas es una necesidad en mi trabajo me imagino al director Frederich pateandonos el culo cada mañana para que aseguremos terreno. Asi que intentar escalar aquel terron de delincuencia y querer seguir.... llueve, truene o relampaguee. Implica no acepatar ni el morir

como problema...

De seguro estaba loco el dia que decidi ser policia, de seguro tenia un exeso de energia en aquel instante cuando tenia veinte años, y lo mejor sea fumar antes que haga otra locura... prendi un puro, el que me guardaba para las visitas indeseadas, aquellos fantasmas que cruzan el techo...ademas eso de reciclar los males puede terminar con una bala en la cabeza de alguien si no tienes como reutilizarlos.....

--que opinas Berny.. depronto tome clases de Ballet antes que me consuma el tabaco.... me siento aun como un poni..

--Randalf ahora si estas loco.. un Policia que hace Ballet.. joder, acabas de inventar el closet de vidrio... el chico ya esta que llega luego nos tomaremos un café y me comprare uno de esos puros...

--porque no!!.. hablo de ser sofisticado.. implica control... aquella busqueda de equilibrio disciplina.. es como fumar, ya sabes --Randalf avanico el abano --pasar seda por los pulmones.

--si me pones tu arma en mi cabeza, no estaria seguro de lo que piensas... jodes.. es verdad lo que dices...

--lo hare.. ves aquel letrero... lo hare.. ya vengo.. abre los ojos..

Randalf salio del auto como si arrastrara un peso muerto, le gustaba hacer badear el auto. luego salio trotando con la necesidad de buscar un baño. Se incorporo en otra figura al momento de llegar a la puerta, Berny se lo imagino perfilando el rostro. En terminos de concentracion, hacia el abzurdo. Unas sejas levantadas al colmo de la atencion, y ojos desviados, desia que eran como los colmillos de un diente sable, a hora imaginad al tigre poniendote un collar en el cuello de una dama, Berny se rio por un instante, mientras Randalf se perida en el humbral del edificio, --si creo que lo detesto.. --mascullo en voz baja. Tenia el infortunio de tener a Randalf como su compañero, pero igual la necesidad de portar un arma por su trabajo, por lo cual era un mal necesario.

--que busca.. --dijo la dama con voz flematica, mientras se cercioraba de encontra bien abollonado un tupe.

--quiero tomar clases.. asi dice este letrero..

--viene a ligar... Es usted de esos hombres que pasa todos los dias por este lugar, me ve, y hoy se ha decidido a ligar... no quiero tomar café, ni tener ninguna conversacion... no estoy en disposicion para ningun tipo de relcion..

--usted es muy flaca para mi gusto.. no tiene carne, ya sabe... mi tatarabuelo era panadero, mi abuelo tambien ... y yo sigo con la misma fasinacion..

--es un hombre vulgar.. y de bajo peso moral, debe ser un milagro que camine.. es mejor que no juegue con la misericordia de dios..

--exacto.. soy un hombre vulgar, de pronto necesite adquirir eso que usted tiene... un poco de delicadeza..

--no lo puedo creer.. mire.. su peso... esto no es un gymnasio..como simple pasatiempo.. no puedo...

--pero le pagare..

--cumpló con mi trabajo, cuando estas chicas, hacen se convierten en profesionales... ese es mi trabajo.. estoy perdiendo el tiempo.. vamos ... vallase..

--mire... sus chicas, aqui y en cualquier lado, lo lograrían.. tienen el físico, la naturaleza.. mi abuelo cuando cogía la masa en bruto, ya sabe... es un material pobre en forma, el cual así tenga los conocimientos del material.. si ya entendiera ... se necesita ser un artista.. no me tome por vulgar, pero creo que usted no es profesional....

--no entiendo lo que quiero decir(empezo a reirse.) pan y Ballet...

--usted se acomoda a la naturaleza de las estudiantes para ser una profesional, es como revender pan.. o comprar la masa ya echa..

--y sigue con el pan(de nuevo se rie..) ahora implica... que desee ser profesional, por coger esta masa dura.. y convertirla en algo maleable.. porfavor.. me ha echo reir... gracias... a que se dedica a hacer pan.. no quiero manifestarle superioridad a su oficio..si...

--soy Policia.. pensaba que lo que usted hace, me prodia ayudar a ser mas sutil, a encontrar el equilibrio donde sostenerme.. algo asi... indiferente de ser o no ser un profesional que baile en Broadway, si entiende... llevar lo que usted hace a mi trabajo..

--esta bien... no me interesa sus reglas de llevar a explotar el ballet en todas las partes de la vida humana, como si fuera un mantra... pero por salud personal quiero reirme un buen tiempo.. eso si es buno.. estadisticamente esta asegurado, mas que su experimento.. y tambien le convendria al mirarse en el espejo.. asi que empecemos el miercoles...

Berny ya llevaba su segundo cigarrillo, se habia pasado todo el rato husmeando por todos los rincones del auto, con el intento de conseguir un

abano. Randalf los tenia bien escondidos. Se organizo al instante. Randalf parecia estar a gusto, depronto mas delicado, una eleccion de su cuello, de seguro tubo un su efecto aquella imercion en terciopelo rosado..

--es en serio..

--si.. habia una de estas damas de alta alcurnia, los modales en exeso.. .. solo queria reirme un rato.. pero resulto que el miercoles empiezo.. que te parece.. no sabia que ser juanito el panadero, causara efecto..

--ahy viene el sujeto..

Adam se acerco al auto, parecia mas mezquino que de constumbre. Cabeceaba a su gusto, demasiado confiado diria Randalf.

--uno.. pareces el asesino.. no juegues con nosotros..

--solo quiero colaborar, escribo historias de thriller..

--mira, esto es como un tango, esta vez me has pedido bailar, y tengo una entrepierna muy abultada, y el paso cuatro cuando te levante como una bailarina --le sujeto la mano fuertemente --... segundo.. preocupate cuando veas a un poli en un impala del 67, te imaginas pisando gente y disfrutando el desgaste en los amortiguadores, es como un carro mortuorio, no me lo compre llenando formas en una oficina, asi que estas fichado....

--alguien dice que uno de los vecinos del edificio de enfrente.. frecuenta el lugar a la misma hora.. y ultimamente no ha salido..

--revisamos y no tienes Facebook, eres un geniesito con tus cuentos, me suena a juventud retraida..

--joder... soy escritor, un escritor tiene un chulo.. aqui le dejo la tarjeta.. pregunteles a las putas.. mi unico Facebook..

--empeoras las cosas..

--si.. soy de pocas palabras, cuando escribo algo y no me gusta, cojo la hoja la hago un manojo, subo al ultimo piso y la tiro a la calle.. de seguro no me la pase en una cita, subiendo a la asotea en igual desenfreno cada cinco minutos porque no me gusta la conversacion... o por otro lado terminare escribiendo en mi movil..

--lo mismo hiciste con la chica.. lo sabia.. vez Berny..

--mire.. no puedo tener una relacion normal, la gente habla cosas simples.. no aguanto.. asi que el unico riesgo relacional que puedo tomar

es, ir donde una puta ""Y""... que me roben, me secuestren, o me follen lo bastante bien para pagarles el doble.

--asi que finges un orgasmo a la puta, les pagas mas, y no te roban ni te secuestran.. --Berny y Randalf echaron a reirse.

--resolveremos el caso..

--no hay nada.. amigo.. el asesino en serie tiene que matar a otra.. en este momento puede estar cruzando a francia despues de cambiar cinco carros y chuparse un cono con su amigo guey en paris... eso es todo..

--necesito.. no se.. hacerle algunas preguntas.. saldria en un libro..

--no.. eso era todo??

--a que den por culo...

--siendo de ti no me ofende, copia el guion y buscate una muda y ten una vida normal.. nos vemos..

--jodete..

Capítulo 3

Capitulo. 5

Berny

Allí estaba aquel macrocéfalo. Se ajustaba a la barra aquel promontorio de masa informe moviendo magistralmente aquella cabeza de toro con cuello de reptil. El murmullo en aquel bar de mala muerte me sonaba proverbial, sufro espasmos ante la luz azafranada, aquella luz que hace desconocidos los rostros y los lugares aislados. Alrededor todo recurría en cada lugar con sincretismo, ojos devoradores apuntalados en masas informes asentadas descomunales en sillas y mesas en un intento de devorar el mobiliario.

Caminas en desconfianza ante el mosconeo de miradas trabadas pero llenas de sutileza que viajan en desacierto, como la refracción en las copas, las botellas y todo lo que se llame cristal. Luego alguien se despierta ante ese ademán ligero próximo a un estrago en los nervios y quedas en un arranque en medio de todos a la vista de todos y se cae el domino pieza por pieza alrededor del salón, todos afanados por encontrar respuesta a ese padecimiento general.

Randalf se había levantado, mugía como un toro en medio del salón luego intentaba incorporarse a la silla sin perder de vista todo el lugar como si buscara su sombra. Yo sé que es lo que busca, aquellas perdices imaginarias que corretean a ras de piso estrujando sus botas del pantalón en un rápido movimiento hasta esconderse en los rincones. Randalf las busca hasta que se pierden. Dice que las conoció en medio de la guerra, en el silencio más oscuro de su garita aparecieron con un bombardeo y desde ese día no lo han dejado. Dice que les tiene cariño, aparecen al momento en que un enemigo medita en una seria confrontación de esas que de seguro terminaras muerto, y también cuando está en la bañera escuchando Frank Sinatra, por lo cual les echa agua para ahuyentarlas. Cuando está bebiendo derrama un whisky en el suelo. Dice que les tiene cariño.

Levante la copa al instante antes de acercarme. La primera copa la derramo en el suelo por sus perdices, reaccionando como hombre de guerra, lo cual hace que se muevan los hilos sujetos al marco de la hombrera en una versión menos prosaica de muñeco titiritero dejando las ilusiones perdidas de aquel momento para levantar una sonrisa audaz, que se cierne en el mentón formando una empalizada. La gente diría un John Wayne preparado para sujetar el arma.

Minutos después, un botella vacía, por lo cual estaba más reanimando que nunca abriendo sus ñatas en una proporción menos banal, aferrándose al

poco aire del recinto, de seguro pensando en mujeres. Las cuales siempre llevan un olor que despierta, yo tambien lo sentia en la atmosfera.

El anterior caso que resolvimos comprendía la extraña muerte de una Stripper, así que la afectación más extraña que han sufrido mis sentidos es que si reconozco un olor de loción en la calle, me acuerdo de estas buenas mujeres. Porque conocí todas las fragancias que hay y por haber. Se bañaban en ellas. Por lo cual tenía un grave problema con la única mujer que me importa, ella tenía una aroma Carolina herrera 212 el cual le pertenecía a Karla, aquella chica que siempre estaba en licra roja y dispuesta a ayudarnos en el caso, y que tambien le gustaba perseguirme y pellizcarme por la espalda, me decía que era un puritano y que se casaría conmigo, lo cual me abrumpo, parecía que era verdad en su boca. Y ya me lo empezaba a creer porque el whisky me acicalaba los sentidos.

--ya me estaba olvidando de porque estábamos aquí. –dijo Randalf a punto de reírse.

--igual yo Jhon Wayne.. –le respondí con gracia.

Aquella semana en aquel bar había muerto un sujeto, la imputación del cargo aun no tendría valor si no tuviéramos la información precisa de cómo empezó y como término el asunto. Algo que parecía un derroche de tiempo. Alguien hizo un mal comentario, se hizo una trifulca en la oscuridad, y alguien acertó con contundencia donde se sujeta la vida. Un golpe de suerte, si no hay objeto contundente como una navaja. Randalf se paró en el medio del salón....

--Me cago en todo ustedes putos gitanos. –Randalf grito a voz de cuello, luego se echó a reír.

Yo levante la copa en una intension de derramarla mientras atisbaba con la mirada hacia los rincones para que me avisara en el momento en que aparecieran aquellas perdices. El seguía riéndose, movía la mano con dificultad como si le fuera imposible sostenerla por la risa, en un todavía no, haciendo una negación con la mano. La deje alto con la seguridad de que las perdices aparecerían.

Continua.....

Capítulo 4

Capitulo.....

Steven.

Aquella mañana no se comportaba como un calco matutino del día anterior, había algo merodeando. Lo primero que había aprendido al convertirme en escritor era que el ser humano se comporta a veces con remilgos y eso me le facilita el tener la dedicada observación al mundo que frecuento. Simplemente aquella copa de whisky sobrepuesta en la mesa de la cocina con la intención de sobrecargar el líquido con los rayos de luz vespertinos proyectados por la ventana prefrontal, convirtiendo la copa en un faro. Buscaba aseverar con aquella imagen, la manera vanidosa con la que desechamos la vida, porque simplemente la sirven con costumbre. Recorde la definición más extraña que le habían puesto "el whisky, un desperdicio de un desperdicio".

Así que como humanos somos muy sencillos, o porque frecuentar a la misma copa todos los días, o la misma mujer. El apreciar todo empieza por comprender nuestra naturaleza mesquina, porque todo puede comportarse como aquella copa y hacer el mundo diferente si lo deseamos. Hizo irónicamente un remilgo, la porción de su madre habiéndole al odio le vino extrañamente al desviar la mirada hacia la mesa, donde su laptop lo esperaba. >> porque escribes libros de asesinos. << >> No puedes asimilar el mundo desde la sencillez. << De pronto algún día; primero empezar por lo más sencillo, aquella copa. Olvidarla lo convertiría en un vanidoso remilgado.

Y que hay de la vida sin la extraña Valentinaxx la cual le escribía correos donde le sindicaba de robo por algún párrafo que de manera extraña la sicopata fantasma se aseguraba. Lo cual le causaba gracia. También por la extraña coincidencia de muertos que extrañamente se cruzan por el camino de su vida y que de manera armoniosa son decodificados en sus libros; y algún policía de la científica en un deseo de tesis final cree que ha encontrado el eslabón perdido, algo le podría asegurar su hermosa imagen en algún tablero policial. También no podría olvidar los que realmente lo creen; como aquella chica que deseaba encontrarlo y que claramente le había confesado sus hábitos. --el mundo debería comportarse como esta pequeña copa de Whisky. --dijo entre sus aires soñolientos. Se acercó a la copa la cual eclipsaba la luz de la esfera solar.

--sí.

--soy Randalf.

--como conseguistes mi numero.

--tu secretaria. Tambien tengo el de ella, tiene una linda voz. Porque te acercastes a nosotros.

--ya le dije, soy escritor, segundo me fumo un porro en ese parque, y despues de la segunda semana alguien le hablara de mi.

--ya tengo un facebook. Puede seguirme cuando quiera. Ya hable con su amigo.

--mire.. se que se leera un libro de los que yo escribo, tengo un pasado desconocido que realmente me gusta, hace parte del mundo ficticio en el cual vivo. Y si he tenido amigas. Randalf, soy un hombre enamorado de la belleza, y la belleza tiene mil rostros y sus cuerpos. Las que era mi amante, la conoci mientras estudiaba Arquitectura; son chicas muy inteligentes y hambiciosas. Ahora tienen su familia y un buen marido. Es todo. Simplemente querian avanzar, sobresalir, y concurrir a hombres adinerados y les pagaban por su compañia.

--depronto la visite.

--no se confunda, tienen mejores cargos que sus hijas, si las tiene. Serà raro decir esto, però al final es la unicidad de la mujer lo que se busca, repito son unicas. Y un hombre tienes dos caminos al conocer una mujer inteligente, uno: conocerla en su interior, aquel cuartito interior en rojo, o dos: ser su marido. Yo prefiero el primero y gastarme ese pequeño espacio de tiempo.

--hay un caso anterior a este, sin resolver.

--ya me canse de este asunto. Hay mejores muertos en mis anteriores libros.

La sencillez de la vida, penso que deberia empezar a tomar agua en las mañanas. Al carajo. Puso un sengundo faro en la mesa; lleno la copa hasta que se rebozara.

Capítulo 5

Randal.

En que pensaba... Aquella luz taciturna, aquel medioevo colgando en los edificios, aquel mal Julio Iglesias acodado en la esquina casi cantando y sonriendo; y mi cerebro ya bebido hasta el cogote, aplaudiendo.. Estaba en plena difusión de mis alegrías, una sonrisa a medio alzar. El telón mal levantado de mi boca superior por algún mecanismo facial, aun desconocido, que es alterado al momento de tomarme un mojito. Me enojo, grito y lloro pero aun sigo sonriendo.... La calle estaba sola.. ¿sabremos medir la soledad cuando las calles siempre han estado solas?.. No!.. la única manera de saber sobre soledad es haberse criado en el centro de la Barcelona... Yo vivi a media lengua, tocando el borde de ingente descomunal que transitaron aquellas calles.. Tambien me imagine de viejo visitando Rambla o Barceloneta.. porque al final me quedaria maquinalmente con ciertos resabios. Luego al final solo aprendemos que si bebemos más lento, ocupamos un espacio más prolongado de tiempo en la noche, asi compartimos mas con nuestros amigos.. esa es la conciencia final.. mi mandamiento y mi última concejo de sabiduria, para aquella travesia.

Así que me imagine.. Primero: bebiendo una cerveza en la entrada del bar.. Con un barril por mesa, mientras me como unos pinchos y un buen jamón.. Luego me entro por acción secundaria... Algo que aun no me entra en la cabeza.. Entrar no es mi interés personal... simplemente se entro una cucaracha al bar, y yo pise que pise, pise que pise, hasta que me canso y termino acodado en la barra, cansado he eufórico, hablando con mi buen amigo el bartman. ¿Porque ahora es mi buen amigo?. Intencionalmente le sonrió a la mercancía que está detrás del.. Asi que después de una noche de faena, llego a mi casa. Mi esposa me espera, diría que ofuscada. Yo simplemente diría. Amor, estaba en la entrada del bar, cuando de momento se entra una alimañana, al parecer era una cucaracha, y nos quedamos media noche buscándola. No me mires asi, no estoy tragado de cerveza, estoy cansado y cuando estoy cansado, gagueo, fue como si me tocara jugar un partido football marcando a Mesi.

Pero hoy no.. nada de bares.. Solo ire hoy a Barceloneta porque es mi nueva constumbre broncearme. El sol es un beneplácito, y me gasto intencionalmente el bronceador zanahoria de mi EM.. Es algo que me gusta de mi esposa, su vanidad. No se donde lo hace, pero tiene un color que no es canela, es casi dorado, pero me gusta, de pronto lo adquiera, hay cosas que no van con la barriga medio prolongada, el pectoral trabajado en una juventud y próximo a dar un destaje y que te pueden hacer exotico. Creo que alguien ya me ha llamado asi antes.

La piel: me he dado cuenta que es algo casi succulento.. Me alborota las cienes.. Asi que estaba en la playa adquiriendo tal color. Funcionara como un hecho sorpresa para mi esposa.. Le diria: --OH mi Maria. ""Yo también soy de chocolate, comámonos antes que me derrita..""--- Que cursi, que osioso, pero le gustara. Ella tiene un sentido del humor especialmente extraño.. Inapropiado diria yo, que no encaja de momento. Luego la miro al rostro y parece que han pasado años para preguntar cual era el chiste, dada su seriedad. A veces me pregundo si me estaba imaginando aquella carcajada explosiva, aquel eco... Así que sigo mi camino... De pronto mi esposa sea un genio, un cerebro a la velocidad de un rayo, y ve las cosas mas rápidas que yo.. Porque no quiero buscar el culpable.

---¿¿....que es eso en la playa.. un pie??..

Capítulo 6